

【市長メッセージ】

令和3年4月28日

全国各地で、新型コロナウイルス感染症の感染が拡大しています。

特に都市部では感染力の強い変異株による新規感染者が急激に増加している状況になり、今回3度目の緊急事態宣言が発出されました。県内でも連日複数の感染が確認されています。

松江市においては、4月には、今日までのところで19人への感染が確認され、その大半が変異株であることがわかりました。

人の流れが活発になるゴールデンウィークを迎える、私たち一人一人が感染予防対策を確実に実践することが家族や大切な人を守ることにつながります。

改めて、「うつらない、うつさない」感染予防の取組みについて、ご理解とご協力をお願いします。

市民の皆様には、発熱や咳などの体調不良を感じたときには、仕事や学校を休んでいただくことが、感染拡大の防止につながる大切な行動です。軽い風邪のような症状であっても、自分で判断せず、すぐにかかりつけ医に相談・受診する、積極的に検査を受けるなどの対応をお願いします。

ゴールデンウィークの連休中は、休日救急診療室を開設していますので早めに相談、受診してください。

ご家庭や職場などで、感染予防の基本である「手洗いの励行」「マスクの着用」「3密を避ける」「室内の換気」「健康管理」を引き続き徹底してください。

飲食の際には、県外の人との飲食は控える。人数は9人以下とする。時間は1時間30分以内を限度とするなど、感染防止のための新しい生活様式、ニューノーマルの取り組みを実践していただきますようお願いします。

更に、県外との往来については、島根県から要請されているとおり、慎重な対応をしていただきますようお願いします。

次に、新型コロナワクチンの接種についてですが、松江市では、すべての市民の皆さんが速やかに、そして安心して接種を受けることができるよう、的確な情報提供に努め、安全で円滑な接種体制づくりを進めています。

地域の経済活動を回復させていくためには、ワクチン接種を速やかに実施していくことが必要不可欠であり、市民のみなさんが一日も早く接種できるように、全庁を挙げて取組んでいますので、ご協力をよろしくお願いします。

市民の皆さんに、次のことをお願いします。

新型コロナウイルス感染症の予防、そして市民の皆さんの日常生活や地域の経済活動を回復させるため、ワクチン接種は有効な手段の一つです。

ワクチン接種について十分にご理解いただいたうえで、一人でも多くの方に接種をしていただきますようお願いします。

松江市では、集団接種会場に加え、5月末からは身近な90を超える医療機関でも接種が可能となります。

できる限り迅速かつ円滑にワクチン接種を進めてまいりますので、市民の皆さんのご理解とご協力ををお願いいたします。

終わりになりますが、「新型コロナウイルス感染症」は、誰でも感染する可能性のある病気です。感染への不安から、偏見や差別、誹謗中傷などにより、患者さんやその関係者の方を傷つけたりすることなく、励まし、応援する「思いやりの心」を持っていただきますようお願いします。

みんなで粘り強く、前向きに取り組んでいきましょう。

よろしくお願いいたします。